

POLSEK

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 29, 2023 - 10:33



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN, melaksanakan giat Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat pada Sabtu pagi. Kehadiran beliau bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan Warga Masyarakat khususnya di Kp. Cihonje, sekaligus menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya tersebut, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN turut memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat dan memberikan saran yang dapat

memajukan desa. Suasana yang hangat dan akrab terlihat dari antusiasme masyarakat dalam menyampaikan berbagai masukan dan aspirasi.

Program Aa Dede yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat, pemerintah desa (Pemdes), dan aparat keamanan (Bhabinkamtibmas dan Babinsa) untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut. "Koordinasi dan sinergi yang baik antara warga dan pihak berwenang akan memperkuat sistem keamanan masyarakat," ujar BRIPKA MIFTAHU ROHMAN.

Selain itu, beliau juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) dengan mendukung kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) terutama pada malam hari. "Peran aktif warga dalam Satkamling akan membantu mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar," tambahnya.

Warga masyarakat merespons positif kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyambut baik Program Aa Dede yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi. Mereka berharap kunjungan seperti ini dapat menjadi langkah awal untuk membangun kemitraan yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.

Giat Door To Door System (DDS) ini diharapkan menjadi langkah yang efektif dalam mendekatkan aparat keamanan dengan masyarakat, sehingga setiap permasalahan dapat segera diatasi dan tercipta harmoni yang berkelanjutan di Desa Lembursawah.

Sebagai perwakilan masyarakat, mereka mengucapkan terima kasih atas perhatian BRIPKA MIFTAHU ROHMAN dan pihak kepolisian lainnya dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah setempat. Semoga kerjasama yang baik antara warga dan aparat keamanan terus berlanjut demi terwujudnya Desa Lembursawah yang aman dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar.